

Artikel vom 16.03.2021

AK: Schule, Bildung und Sport (CSU):

Corona & Ausbildung? Jetzt erst recht!

Unter dem Motto „Wir wollen dich. Echt und ohne Filter!“ findet die bayernweite Woche – 15.-21. März - der Aus- und Weiterbildung www.ausbildungswoche.bayern statt, welche sich bereits zum vierten Mal jährt.

Ziel der Woche ist es junge Menschen, die sich für eine Aus- und Weiterbildung interessieren, mit Experten, Ausbildungsbetrieben und Azubis zusammenzubringen. „Berufsberatung vor Ort in den Schulen, Praktika zur Berufsorientierung sind nur sehr eingeschränkt bis gar nicht möglich gewesen.“, erläuterte CSU-Kreisgeschäftsführer Christian Schreck.

„Was ist jetzt angesagt: ein krisenfester Beruf? Welche Branchen bieten Lösungen für die anstehenden Zukunftsaufgaben? – das sind nur einige der Fragen von Mädchen und Jungen.“, so Berthold Rüth MdL, der auf die Plattform www.ausbildungswoche.bayern verwies, welche Corona-bedingt den zentralen Treffpunkt für junge Menschen bildet und die berufliche Vielfalt aufzeigt. Auf ihr finden sich Antworten auf vielfältige Fragen. Weiterhin besteht die Möglichkeit für persönliche Beratungsangebote sowie einer LIVE-Diskussion mit dem bayerischen Wirtschafts-Staatssekretär und hochrangigen Vertretern der Allianz für starke Berufsbildung.

Hintergrund:

Partner der Allianz sind die verantwortlichen Ressorts der Bayerischen Staatsregierung, der Bayerische Handwerkstag e. V., der Bayerische Industrie- und Handelskammertag, vbw - Vereinigung der Bayerischen Wirtschaft e. V. sowie die Regionaldirektion Bayern der Bundesagentur für Arbeit.